Vpe pág: \$20.570.976 Difusión: 126.654 \$20.570.976 Ocupación: 57,32% Vpe portada:

Frecuencia: 0



Pág: 10

SOSTENIBILIDAD

ReSimple participó en el Foro REP 2024: El mayor encuentro de reciclaje y economía circular en Chile

Fecha

Vpe:

Durante tres días, ReSimple —el principal Gran Sistema Colectivo de Gestión (Gransic) que da cumplimiento a la Lev de Responsabilidad Extendida del Productor (Ley REP) en las categorías de envases y embalajes domiciliarios y no domiciliarios— formó parte activa en el Foro REP 2024, el mayor encuentro de reciclaje y economía circular en Chile,

organizado por País Circular. Este evento, que se celebró en el hotel Marriott los días 1, 2 y 3 de octubre, reunió a los actores más relevantes del ecosistema de gestión de residuos, incluyendo representantes del Gobierno, la industria, ONGs, gremios, gestores de residuos, recicladores de base y municipios, con el objetivo de impulsar la transformación ambiental más importante del país en la última década.

Por segundo año consecutivo, el Foro REP congregó a expertos nacionales e internacionales, destacando la presencia del Dr ritz Flanderka, experto europeo en regulación REP, junto con la Superintendenta del Medio Ambiente Marie Claude Plumer Bodin, v otros líderes del sector La inauguración fue liderada por autoridades como Carolina Leitao, presidenta de la Asociación Chilena de Municipalidades, y María Florencia Attademo-Hirt, representante en Chile del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), quienes enfatizaron la relevancia de la corresponsabilidad y la colaboración entre todos los actores involucrados para asegurar el éxito de esta política pública

Javier Fuentes, gerente general de ReSimple —quien participó como vocero en el panel de conversación "Envasa y embalajes en Chile. ¿Cuánto estamos valorizando realmente?"—, destacó la importancia de estas instancias de conversación y networking con los diferentes actores del ecosistema, "Estos espacios sor esenciales, ya que reúnen a diferentes actores del rubro para aportar conocimientos sobre aspectos fundamentales de la Ley REP. Nuestra participación en el panel de conversación nos permitió poner de manifiesto nuestra labor y trabajo en el correcto manejo de la gestión de residuos en conjunto a la implementación de una estrategia de sostenibilidad en todo el país", afirmó. El Foro REP 2024 no solo sirvió

como espacio de discusión y análisis, sino que también ofreció oportunidades para la innovación y la cooperación en torno a la implementación de la Ley REP.

En la ocasión, se destacó la importancia de la colaboración entre todos los actores del ecosistema de gestión de residuos para asegurar su éxito y que este beneficie a las generaciones actuales y futuras.

Natalia Yankovic, vicepresidenta, Claudia Ferreiro, directora, ambas de ReSimple; Pablo Badenier, cofundador de País Circular; Javier Fuentes, gerente general, y Macarena Palma, gerenta de Márketing y Asuntos Públicos, ambos de ReSimple, en la inauguración del Foro REP.





Manuel Ugarte, gerente de Abastecimiento y Logística de Re-Ciclar; Javier Fuentes gerente general de ReSimple; Tanya Basso, jefa corporativa de Medioambiente de KDM Empresas, y Antonia Biggs, gerenta general de ANIR, en el panel de conversación 'Envases y embalajes en Chile. ¿Cuánto estamos valorizando realmente?'.

Así, uno de los puntos destacados del evento fue el REP Open Day, donde las empresas anfitrionas abrieron las puertas de sus plantas de reciclaje y valorización, permitiendo a los asistentes conocer de primera mano las operaciones y las últimas innovaciones tecnológicas en la

gestión de residuos.

Con miras al futuro, Fuentes también subravó la importancia de la colaboración entre todos los actores para asegurar el éxito de

la gestión de residuos. "Con el objetivo de un buen funcionamiento de la ley, es fundamental que todos los actores —Gobierno, empresas, gestores, recicladores de base,

municipios y ciudadanos— trabajen de manera colaborativa", expresó. "El éxito de la Ley REP depende de la colaboración activa de todos los actores involucrados. En ReSimple estamos convencidos de que solo a través de un trabajo

conjunto podremos alcanzar una gestión de residuos más eficiente y sostenible, que beneficie no solo a las generaciones actuales, sino también a las futuras. Este foro ha sido una excelente oportunidad para reafirmar nuestro compromiso con la economía circular y para seguiliderando el camino hacia un Chile más consciente y responsable con su medio ambiente", finalizó el gerente general de ReSimple.

RESIMPLE Y EL PROCESO DE RECICLAJE

ReSimple —corporación de derecho privado sin fines de lucro— es el prime . Gran Sistema Colectivo de Gestión (Gransic) que cumple con la Ley de Responsabilidad Extendida del Productor (Ley REP) para envases y

Según lo estipulado en la Ley REP y el Decreto Supremo 12 (DS12), ReSimple se encarga de organizar, financiar, conectar y generar sinergias en el proceso de reciclaje de los envases y embalajes generados por los productores, impulsando así la recolección, el pre-tratamiento y la valorización de dichos materiales. Actualmente, está valorizando cerca de 130 toneladas de residuos por día. Su misión es brindar soluciones que reduzcan v valoricen los residuos de manera eficiente articulando a

productores y a gestores de reciclaje en una cadena de valor cada vez más inclusiva y sostenible. A la fecha, cuenta con 1.074 empresas con contratos firmados, 115 municipios comprometidos (a los que les brinda un servicio gratuito) y una cobertura de casi un millón de viviendas a través de su servicio de recolección domiciliaria. En septiembre de este año, la ciudad de Concepción se convirtió en la primera comuna fuera de la Región Metropolitana en beneficiarse de esta iniciativa. Así, se espera expandir el servicio a La Serena y Coquimbo antes de finalizar el 2024. Finalmente, ReSimple ha instalado más de 1.100 campanas de vidrio a lo largo de Chile, consolidando su infraestructura

para promover el reciclaie en diversas



regiones del país

Equipo ReSimple junto a Recicladores de Base